

Communiqué de presse

(diffusion immédiate)

Installation imminente d'une usine d'asphalte polluante Covey Hill !

Installation imminente d'une usine d'asphalte polluante sur le chemin bucolique de Covey Hill !

Ce lundi 5 juillet à 19 h 30 les citoyens de la commune de Havelock en Montérégie se rassembleront devant la mairie en signe de protestation contre l'implantation d'une usine d'asphalte sur le magnifique site du chemin de Covey Hill, une route bucolique bien connue des cyclistes et des promeneurs.

Cette usine générerait une circulation accrue de poids lourds, des pollutions multiples, poussières, odeurs et vapeurs nocives et mettrait en danger le réseau aquifère dans une région à vocation agricole reposant en partie sur cette ressource. Elle affectera également les communautés voisines.

Les citoyens, qui n'ont eu aucun accès à l'information de la part de leur mairie sont confrontés à l'arrivée imminente de cette industrie qui a déjà installé un système d'approvisionnement électrique et des machines sans l'approbation finale du projet.

Pour tous renseignements, contactez: Pascale Bourguignon 450 247 2903 ou Louis Bruneau 450 827-2226

Impending installation of a polluting asphalt plant on the scenic Covey Hill Road!

This Monday, July 5 at 7:30 p.m., the citizens of the municipality of Havelock in the Montérégie region will gather in front of the town hall to protest against the installation of an asphalt plant on the magnificent site of Covey Hill Road, a pastoral road well known by cyclists and walkers.

This plant will generate an increased traffic of heavy trucks, many pollutants, dust, odors and noxious fumes and could threaten the aquifer system in a region with an agricultural tradition that relies in part on this resource. It will also affect neighbouring communities.

The citizens, who have not been informed of this project by the town hall, are confronted with the imminent start-up of this industry which has already put in place an electrical supply system and machinery, despite not having final approval for the project.

For further information: Pascale Bourguignon 450 247 2903 or Louis Bruneau 450 827-2226